

# SOCIEDAD HUMANITARIA

## de Salvamentos Marítimos de Guipúzcoa



ENTRADA Y SALIDA DE FONDOS DESDE 1.º DE JULIO DE 1891 A 30 DE JUNIO DE 1892.

### ENTRADAS

	<u>Pesetas</u>
Existencia que quedó en 1.º de Julio 1891.	3.448,72
Cuotas mensuales con inclusión de las de la Excma. Diputación provincial y Excmo. Ayuntamiento	2.808
Suscripción anual, nueva, de D. Eugenio Beguerisse	10
Recogido en los cepillos de salva-vidas.	14,90
Venta de 27 chalecos salva-vidas y una guindola.	295
Intereses de imposiciones en las cajas municipales y Sociedad del puerto de Pasajes	<u>890,50</u>
Total	<u>7.467,12</u>

### SALIDAS

Obras de reparaciones en los botes salva-vidas	418,47
Ensayos ó ejercicios	45,05
Lienzo para chalecos y su confección	274,30
Compra de guindolas	82,50
Sueldos	605
Impresiones y otros gastos generales	137,80
Imposición en el Ayuntamiento al 4%	4.000
Total	<u>5.563,12</u>

**RESÚMEN**

	<u>Pesetas</u>
Entradas	7.467,12
Salidas	<u>5.563,12</u>
Existencia	<u>1.904</u>

Además de las 14 obligaciones del Puerto de Pasajes, 9 de la Deuda del Ayuntamiento y las 4.000 pesetas que se indican en la relación que precede.

San Sebastian 25 de Agosto de 1892.— *La Comisión.*

---

SERVICIOS PRESTADOS HASTA 1.º DE JULIO DE 1892.

Número de personas salvadas con los aparatos de la Sociedad, 25.

Id. de tripulantes de buques que corrian inminente riesgo de naufragar, recogidos por los botes salva-vidas, 28.

Id. de buques socorridos por los salva-vidas, 13.

Id. por otras lanchas, 2.

Id. de chalecos salva-vidas entregados gratuitamente á los pescadores, 683.

Id. de anclas flotantes, 56.

Recompensas otorgadas, 3 16 diplomas y 845 pesetas.

Ejemplares del manual de salvamentos marítimos de esta Sociedad, distribuidos gratuitamente entre marinos y escuelas de náutica, 635.

La Sociedad de Salvamentos marítimos de Guipúzcoa fundada en 1879 tiene establecidas tres estaciones de salvamentos, que son: San Sebastian, Pasajes y Zumaya, cuenta con dos botes salva-vidas y un surtido completo de lanza-cabos, guíndolas, salva-vidas, etc., y tiene el honor de llamar á todas las personas caritativas que se interesen por la vida de los marinos y les pide su generosa cooperación.

Todo donativo, por pequeño que sea, se recibirá con agradecimiento en la Depositaria del Ayuntamiento de esta Ciudad, publicándose en seguida en los periódicos de la localidad para conocimiento de todos y descargo de la Comisión.

